

BÉTON THERON, Qualité et savoir faire

Installée à Saint Denis Catus ainsi qu'à Martiel (12), la société Béton Théron est spécialisée dans la fabrication et la livraison de béton prêt à l'emploi. Créée en 2007, elle compte aujourd'hui 12 salariés. Acteur majeur du BTP lotois, elle a su garder une dimension à taille humaine pour garantir la qualité de ses prestations et offrir une grande proximité à ses clients professionnels et particuliers. L'entreprise s'est aussi équipée pour produire dans le respect de l'environnement, sous l'impulsion de son dirigeant, Jean Pierre Théron.



L'usage de l'eau, indispensable au métier, fait l'objet d'une attention particulière. Un bassin a été construit pour permettre de fabriquer le béton uniquement avec de l'eau de pluie. Le lavage se fait en circuit fermé avec une eau recyclée afin d'éviter de pomper dans la nappe phréatique.

Autre initiative à souligner, le recyclage des retours de béton initialement destinés à la décharge. Ici, les retours sont coulés dans des moules qui permettront de réaliser des blocs béton, utiles en substitut aux enrochements pour réaliser des cloisonnements et stocker des matériaux. Moules, tôles, outils, la société Théron a investi plus de 40 000 euros pour mettre en place ce process de recyclage.

Béton de fondation, de dallage, de voile, bétons auto-plaçants, décoratifs ou allégés, l'entreprise assure la livraison ainsi que le pompage, et ce, quelle que soit la configuration des lieux, et si nécessaire après avoir effectué une visite préalable et dispensé quelques conseils pour la préparation à l'ouvrage.

Béton Théron est devenu une référence auprès des professionnels de la maçonnerie, de la construction de maisons individuelles et du génie civil avec de nombreuses réalisations : Piscine de Cahors, Hôpital annexe de Cahors, Agrandissement de l'Hôpital de Gourdon, Chaufferie et

Gendarmerie de Gourdon ou encore Cinéma de Gindou...

Pour le chef d'entreprise, il faut non seulement « *livrer du béton de qualité, conforme aux dernières normes en vigueur mais aussi produire et travailler avec une véritable démarche environnementale* ».

Depuis janvier 2016 toute la production de béton Théron est réalisée à partir d'électricité verte du fournisseur Hydronext, qui commercialise et achète l'énergie de plus de 300 sites de production, principalement en petite hydraulique.

Côté véhicules, 50% du parc voitures est aujourd'hui passé à l'électrique. La flotte de camions respecte les toutes dernières normes « Euro 6 », tant pour le transport des granulats que du béton.



A Saint Denis Catus et Martiel

Tél : 05 65 35 50 50

theron@betontheron.com - [www. Beton-theron.com](http://www.Beton-theron.com)